

NOTRE MONDE

DES NOUVELLES DE VOTRE FONDATION

PRINTEMPS 2023

UN ENGAGEMENT QUI VA DROIT AU CŒUR

Marie-France Lavigne était une femme de cœur, énergique et engagée. À 64 ans, pleine d'enthousiasme et de passions, elle était loin de se douter que le cancer s'inviterait dans sa vie. Rapidement prise en charge par le Centre intégré de cancérologie de Laval, opérée avec succès par la Dre Arbour-Levert, elle se dit alors que la maladie a été maîtrisée. Son conjoint et elle décident d'ailleurs d'offrir un don à la Fondation en reconnaissance des bons soins reçus.

Malheureusement, en avril 2022, Marie-France apprenait que le cancer était de retour et qu'il était incurable. Elle est décédée en décembre dernier, paisiblement et entourée des siens. Pour honorer sa vie, son conjoint, Monsieur Guy Berthelet, a contacté la Fondation pour créer un fonds afin d'améliorer les soins et services offerts aux personnes lors de l'annonce d'une nouvelle aussi douloureuse. Pour ce faire, il a sollicité son réseau et jumelé les dons reçus, recueillant un montant total de 60 000\$. **Merci à M. Berthelet et à chacun des 162 donateurs qui ont contribué à la cause.**

Plus de détails à suivre sur les projets concrets qui naîtront de cette belle initiative ! Marie-France est malheureusement décédée, mais les souvenirs de sa bienveillance ne seront pas oubliés.



Marie-France Lavigne

UN ENGAGEMENT #PROFONDÉMENTHUMAIN POUR LA SANTÉ MENTALE

Le 25 janvier, dans le cadre de la journée Bell cause pour la cause, la Fondation a officialisé la contribution de Bell à notre campagne majeure : 200 000\$.



La contribution de **Bell** sera entièrement dédiée au réaménagement en cours de l'unité de psychiatrie de l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé. Le projet permettra de réorganiser, mettre à niveau et améliorer les espaces occupés par l'unité. Plus précisément, ce projet permettra de :

- intégrer une unité de soins intensifs psychiatriques, incluant l'ajout de 7 lits additionnels pour les utilisateurs à risque élevé ;
- intégrer une unité d'intervention brève en cas de crise psychiatrique (IUCP) où les services actuellement fournis seront maintenus ;
- procéder à la rénovation et à la mise à niveau de toutes les unités d'hospitalisation et psychiatriques, y compris l'aile Ouest, qui fournit des soins physiques.

UN MOUVEMENT #PROFONDÉMENTHUMAIN

Lancée en novembre dernier, la campagne majeure de la Fondation, sous le thème #ProfondémentHumain, a déjà permis de recueillir près de **5 millions \$** ! Merci à tous les donateurs, les partenaires, les ambassadeurs et alliés de la campagne qui nous permettent d'espérer atteindre 10 millions \$ d'ici 2025. Cet argent permettra de soutenir les besoins pour les **jeunes, les aînés, la santé mentale et physique.**

Pour se donner le meilleur de la santé, l'engagement de tous est essentiel. Au-delà de vos contributions, nous tenons à souligner à quel point vos message d'encouragement pour le personnel soignant sont appréciés. Des témoignages comme celui de Lynda :

« J'aimerais souligner l'excellent travail de l'équipe de soins palliatifs et plus particulièrement Marie-Josée, l'infirmière de jour, Guy, l'infirmier de nuit de même que tout le personnel qui a travaillé et pris soin de mon papa, Robert, du 8 février au 12 février où il est malheureusement décédé. Il a fait un court séjour, car il devait aller

rejoindre sa douce femme pour fêter la Saint Valentin avec elle. Vous avez été incroyables pour lui et pour notre famille aussi. Il était heureux et si bien entouré. C'est de cette façon qu'il nous a quittés pour aller au paradis. Continuez à rendre les derniers moments magiques pour vos résidents !

Marie-Josée, continue dans cette voie, car tu es extraordinaire. Merci à tous ! »



UN PRIX RECONNAISSANCE POUR VOTRE FONDATION

Le 24 novembre dernier avait lieu la 41^e édition du Gala Dunamis de la Chambre de commerce et de l'industrie de Laval. Ce Gala, qui récompense les entreprises et organismes qui se sont démarqués sur notre territoire durant l'année, a été l'occasion de reconnaître toutes ces personnes qui font rayonner Laval par leur engagement et leur passion.

La Fondation est heureuse d'avoir remporté le GRAND PRIX RECONNAISSANCE, pour les nombreux efforts et actions entrepris durant la pandémie de COVID-19 afin de soutenir et accompagner les soignants et intervenants du CISSS de Laval, tout comme les bénéficiaires.

En effet, durant ces 3 dernières années, la Fondation a déployé de nombreux efforts pour acheminer des dons et exprimer la solidarité des entreprises et individus lavallois envers un système de santé et services sociaux lourdement mis à l'épreuve.

Nous partageons donc cette reconnaissance avec **tous nos donateurs** qui prennent part au Mouvement #ProfondémentHumain.



2022-2023

VOUS FAITES UNE DIFFÉRENCE!

Recherche

Recherche en maladies infectieuses au CISSS Laval **50000\$**
Recherche en oncologie **80000\$**

Bloc opératoire/oncologie

2 ensembles d'hystérocopie Omni standard **21500\$**

Appareil d'échographie afin d'anesthésier des patientes devant subir une chirurgie du sein **25000\$**

2 sondes Gamma utilisées pour les chirurgies oncologiques **30000\$**

Oncologie

Un chariot et deux tables de chevet **3400\$**

Chaise avec accoudoir salle d'attente **1200\$**

Yoga-pour la clientèle atteinte de cancer au CICL **12000\$**

Immunoclip-épinglettes **2100\$**

Centre de jour

18 fauteuils berçants autobloquants **22000\$**

Service du génie biomédical (GBM)

Un stimulateur de saturation en oxygène (SpO2) et un vérificateur de sécurité électrique **6050\$**

Urgence

2 chariots **6900\$**

Chirurgie

12 marchettes – pour la clientèle orthopédique **1105\$**

Direction de la protection de la jeunesse

Équipements salle supervisée **20000\$**

Local d'enregistrement **10000\$**

Mira- acquisition d'un chien de soutien émotionnel **8320\$**

Soins spirituels

Réaménagement de la chapelle **2100\$**

Équipe des infirmières à domicile

50 sacs banane **1000\$**

Psychiatrie

Portable pour patient lors de rencontres avec familles **1046\$**

Thérapie de groupe pour adolescents souffrant de troubles relationnels **86000\$**

Pneumologie/oncologie

Un équipement d'écho-endoscopie radiale **125300\$**

Soins palliatifs

Musicothérapie **28000\$**

6 CHSLD

Projets gériatrie-amélioration du bien-être des résidents **39900\$**

Cardiologie

Appareil échographie portatif **6500\$**

...et bien plus encore.



UN DON POUR LA VIE

La rédaction de votre testament, une rencontre avec votre courtier d'assurance ou encore une discussion avec votre planificateur financier sont autant d'occasions propices à envisager une contribution à la Fondation Cité de la Santé par un don planifié. Il en existe aujourd'hui plusieurs types : legs et testaments, dons d'assurance, rentes aux fins de bienfaisance, dons en fiducie, etc. Il suffit de trouver la formule qui vous convient le mieux.

Communiquez avec nous. Il nous fera plaisir de vous en parler plus longuement.



MERCI BEAUCOUP...

... À vous tous, chers donateurs qui, année après année, nous témoignez votre confiance et votre fidélité. Grâce à vous, notre campagne du temps des Fêtes s'est bien déroulée. Tous ces dons reçus sont autant de messages **#ProfondementHumain** que vous envoyez à nos soignants. **Merci !**

TOURNOI DE GOLF JONATHAN HUBERDEAU 10 juillet 2023 au Club de golf Le Mirage

Au profit de  FONDATION
CITÉ DE LA SANTÉ



Présenté par

FIN GOURMET
440
MARCHÉ
DEPUIS 1985
PUBLIC



Gestion de patrimoine
Dominion valeurs mobilières

En collaboration avec



BANQUE
NATIONALE



Desjardins

TERREBONNE



FAITES UN DON

EN LIGNE:



PAR PRÉLÈVEMENT:

bancaire ou carte de crédit

PAR TÉLÉPHONE:

450.975.5347

FONDATION CITÉ DE LA SANTÉ

1515, boulevard Chomedey
Bureau N-RC-35
Laval (Québec) H7V 3Y7
Téléphone : 450 975-5347
Télécopieur : 450 978-8618



info@fondationcitedelasante.com

#PROFONDÉMENTHUMAIN

MERCI DE DONNER:

fondationcitedelasante.com